

Tembló la tierra en el sur de México



**Hasta el momento no existen registros de víctimas en los lugares donde se reportó el sismo.
Foto: Archivo/RHC**

La Habana, 26 sep (RHC) El Servicio Sismológico Nacional (SSN) de México informó este jueves que alrededor de las 13H00 hora local (19:00 GMT) se registró un temblor de tierra de 5,2 grados en la escala de Richter, en el sur del país norteamericano.

El ente informa en su cuenta de X: "Sismo magnitud 5,2 Localización 40 kilómetros al sur de Ciudad Altamirano, Guerrero, Guerrero 26/09/24 13:03:02 Latitud 18,01 Longitud -100,57 Profundidad 15 km".

La cartera de Gestión de Riesgos y Protección Civil de la Ciudad de México comunicó que después de que sonó la alerta sísmica colocada en las cámaras de seguridad de la capital del país, se activaron los protocolos.

Hasta el momento no existen registros de víctimas en los lugares donde se reportó el sismo, y de acuerdo con las autoridades, han tenido lugar ocho microsismos en la Ciudad de México (capital) en las últimas 12 horas, la mayor parte de 2,0 grados con epicentro en el subsuelo.

Entre las 10H26 y las 11H50 horas (16:26 y las 17:50 GMT) se detectaron los últimos tres movimientos, con reportes en la alcaldía Mixcoac, al oeste de la megalópolis, y al sur de la alcaldía capitalina Álvaro Obregón.

Los pequeños sismos en la capital no se relacionan solamente con los choques de placas tectónicas que tienen epicentro en las costas del estado de Guerrero (sur), como el de Ciudad Altamirano. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/366124-temblo-la-tierra-en-el-sur-de-mexico>



Radio Habana Cuba